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旬の
話題をお届け！旬の
話題をお届け！掲載しきれないイベントの写真などは、

糸満市の「フェイスブック」「インスタグラム」
「ライン」に掲載しています。

フェイスブックインスタグラム ライン

第27回糸満市平和祈年祭
恒久平和を願い

潮崎町清掃活動を実施
高嶺中学校２年生と一緒に

小学校プールのボランティア清掃
糸満市防水塗装業協会が実施

月30日は語呂合わせで「ごみゼロの日」に定
められています。1970年代に始まった「530

（ごみゼロ）運動」は、官民一体の活動となって全国
に広まりをみせています。糸満市においても、高嶺中
学校2年生が潮崎町でボランティア清掃を実施しま
した。2手に分かれて開催場所の清掃を行い、海岸、
草むらにも分け入り、ペットボトル、空き缶、ビニール
など合計50キロのごみを集めました。
参加した生徒からは「ぱっと見は分からないが草の中
にはごみがたくさん捨てられていた。暑かったけど綺
麗になって気持ちがいい」という言葉が聞けました。

5

パッションフルーツ
出前講座および収穫体験

甘酸っぱくて美味しいよ♪

嶺小学校３年生を対象にパッションフルーツ
の出前講座および収穫体験が6月22日に行

われました。児童たちは、パッションフルーツの特徴
や栽培方法などを学んだ後、パッションフルーツを試
食。初めて食べた児童も多く、酸っぱくて思わず顔を
しかめる様子などが見られました。また、講座後はパッ
ションフルーツ畑に移動して収穫体験も行いました。
漢那珠帆さん、玉城心彩さん、神谷咲良さんは「初
めての収穫体験で楽しい。赤や黄色など色の違いが
あって凄いと思った」と感想を話しました。

高
型コロナウイルスの影響で2年連続で中止となっ
ていた糸満市平和祈年祭が6月18日、3年ぶり

に開催され約200人が参加しました。祈年祭では、平
和ガイド研修生による平和レクイエム朗読および糸満市

新

月7日と14日に、糸満市防水塗装業協会の皆さん
が市内7つの小学校プールのボランティア清掃を実

施しました。同協会は毎月実施されている市民ボランティア
清掃に参加していますが、「学校施設の簡易修繕など、子
どもたちのために役に立てるボランティアはないか」と会員
から話があがり、今回の清掃活動を実施しました。

5

パークタウン学童野球部優勝報告
全国大会でも頑張ります！

月14日から開催された第27回南部支部学童
軟式野球選手権交流大会で優勝したパーク

タウン学童野球部の関係者らが市役所を訪れ、優勝
5

の報告をしました。チームを代表してキャプテンの具
志堅愛夏さんは「この大会でチームの弱さを見つけ
ることができたので、全国大会ではその弱さを強さ
にかえて臨みたい」と全国大会への意気込みを話し
ました。

平和都市宣言が読み上げられたほか剛柔流仲本
塾による空手演武、参加者全員で平和の礎の拭
き清めが行われました。
参加者は6月23日の慰霊の日を前に恒久平和へ
の思いを新たにしながら、平和の礎を清めました。
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